

# WARTA

## Rayakan Idul Adha, Benyamin Serahkan Hewan Kurban, Pilar Turun Langsung Ikut Sembelih

Suhendi - [TANGSEL.WARTA.CO.ID](http://TANGSEL.WARTA.CO.ID)

Jul 11, 2022 - 01:15



Tangsel - Bertempat di Masjid Islamic Center Baiturahmi, Wali Kota Benyamin Davnie didampingi Sekretaris Daerah Kota Tangerang Selatan Bambang Noertjahjo menyerahkan secara simbolis hewan qurban kepada Takmir Masjid

Islamic Center Baiturahmi. Minggu (10/7/2022).

Sementara, di tempat terpisah Wakil Wali Kota Pilar Saga Ichsan juga menyerahkan secara simbolis hewan kurban berupa sapi kepada takmir masjid Al-Ithisom, Puspemkot Tangsel.



Hewan kurban tersebut diserahkan setelah pelaksanaan salat Idul Adha baik di Islamic Center Baiturahmi dan Masjid Al-Ithisom.

Saat penyerahan hewan kurban, Benyamin menyampaikan dan berharap bahwa hewan kurban ini dapat memberikan manfaat yang besar untuk masyarakat di Tangerang Selatan.

"Semoga hewan kurban ini membawa keberkahan dan kemanfaatan bagi masyarakat dan betul-betul diterima kepada mereka yang berhak," kata Benyamin.

Dia juga menjelaskan bahwa masyarakat tak perlu khawatir dengan kesehatan dari hewan yang akan dikurbankan. Terkait wabah Penyakit Mulut dan Kuku, Pemkot telah melakukan berbagai pencegahan hingga antisipasinya. Mulai dari administrasi harus dilengkapi oleh pedagang hewan kurban dan dokter-dokter hewan terus melakukan pengecekan kepada hewan yang dikurbankan.

Hal senada juga disampaikan Pilar, bahwa pendistribusian hewan kurban harus tepat sasaran. Dimana, warga yang membutuhkanlah yang berhak untuk mendapatkan daging hewan kurban tersebut.

Setelah penyerahan hewan kurban, Wakil Wali Kota Pilar Saga Ichsan turut ikut menyembelih secara langsung hewan kurban yang telah diserahkan.

"Alhamdulillah, saya bisa melaksanakan penyembelihan ini secara langsung dan berjalan lancar. Semoga apa yang telah kita sisihkan, akan diganjar pahala oleh

Allah. Dan yang menerima daging kurban ini akan merasakan manfaatnya,  
Aamiin," tutupnya. (Hendi)